

Pelotaris sumaron medalla de plata, la última de Cuba

Image not found or type unknown



Foto: JIT.

La Habana, 5 nov (JIT) Las pelotaris Daniela Darriba y Wendy Durán llevaron al medallero de los XIX Juegos Panamericanos la última anotación cubana, al conquistar el subtítulo en el frontenis.

Aunque esa presea estaba segura de antemano, solo tras el partido final de este domingo ante las mexicanas Ximena Placito y Ariana Cepeda se confirmó en la tabla.

En definitiva, las aztecas dominaron en sets de 16-5 y 15-8 para dar a su país la primera de dos coronas en este deporte este día.

El premio de Daniela y Wendy fue el segundo de la Isla en la pelota vasca, pues antes también había quedado en plata Cristian Abreu en el frontbol.

El dominio mexicano, tal y como se esperaba, resultó amplio, al punto de capturar seis de los ocho títulos puestos en disputa.

Hace cuatro años, en Lima 2019, nuestros pelotaris sumaron cinco preseas de plata y una de bronce, en lid dominada también por México pero con menor soltura.

Las otras actuaciones cubanas en esta fecha tuvieron lugar en el patinódromo del Estadio Nacional de Chile, con el patinaje de velocidad.

Adriana Cantillo concluyó décima en su heat eliminatorio de los 500 más distancia, con tiempo de 47.172 segundos, con lo cual no pasó a semifinales. En su otra prueba acá, los 200 metros meta contra meta, había acabado en el escaño 11 con crono de 20.927 segundos.

La otra patinadora de la Isla presente acá, Rocío del Alba Proenza, concluyó oncena en los 10 mil metros eliminación y en los mil sprint, este último con tiempo de 1:36.707 minutos.

Cuba nunca ha subido al podio en este deporte.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/338549-pelotaris-sumaron-medalla-de-plata-la-ultima-de-cuba>



Radio Habana Cuba